

12.01.1982

# M. Schacht wieder Vorsitzende der CDU-Frauengruppe Malsfeld

Malsfeld (hro). Eine zufriedenstellende Bilanz zog die CDU-Frauengruppe Malsfeld während ihrer Jahreshauptversammlung. In ihrem Bericht wies die Vorsitzende Martha Schacht darauf hin, daß sich die CDU-Frauengruppe zwar der CDU zugehörig fühle, ansonsten aber für jedermann offen sei. Eine Mitarbeit in der Gruppe sei nicht an die Mitgliedschaft in der CDU gebunden.

Bei den Neuwahlen wurde Martha Schacht in ihrem Amt als 1. Vorsitzende bestätigt. Zu gleichberechtigten Stellvertreterinnen nominierten die Mitglieder Brigitte Hofmann (Beiseförth) und Ruth Schomberg (Sipperhausen). Die Position der Schriftführerin hat Birgit Hillmann (Malsfeld) inne, Kassen-

wartin wurde Ursula Mihm (Malsfeld). Als Beisitzerinnen wurden Lieselotte Kotowski (Eifershausen), Edith Paul, Renate Ries, Brigitte Stumm (alle Malsfeld) und Margret Wenderoth (Mosheim) nominiert.

In einer Vorausschau auf das bevorstehende Jahr wurden bereits einige Veranstaltungen fest vorgemerkt, darunter auch wieder ein Kinderkarneval am Rosenmontag im Dorfgemeinschaftshaus von Malsfeld.

Die Grußworte des CDU-Gemeindeverbandes überbrachte der Malsfelder CDU-Landtagsabgeordnete Karl Mihm. Er dankte den Frauen für ihre Aktivitäten in der Vergangenheit und wünschte sich eine gute Arbeit im Sinne des Allgemeinwohls für die Zukunft.